



Lorient, le 13/11/23

A l'adresse des membres du Conseil d'Administration
de la Fédération Française de Roller & Skateboard

Objet : Lettre de candidature au Collège Roller Derby - CA FFRS

Cher.es membres du Conseil d'Administration de la FFRS,

Je vous fais part de ma candidature par le présent courrier, afin de rejoindre le Collège Roller Derby et d'occuper le poste vacant à ce jour dans ce contexte. Je suis licenciée à titre principal en roller derby.

Ma candidature fait suite à de nombreuses discussions avec les membres de la Commission Roller Derby et d'échanges avec les membres de notre communauté sur les développements du sport sur le plan français. Je trouve important de pouvoir témoigner dans un sens comme dans l'autre des mouvements et questionnements au sein de la Fédération Française de Roller Skating comme au sein du Roller derby : d'une échelle locale à nationale. J'ai pu observer l'arrivée dans la Fédération de notre sport et serais intéressée de voir les ponts qui peuvent être faits entre sports de la discipline. De plus, j'aimerais aussi pouvoir participer à un renforcement de l'information des licencié.es de la pratique sur ce qui se fait au sein des organes de la FFRS car j'ai pu observer dans les clubs dans lesquels je suis une certaine méconnaissance du fonctionnement fédéral et des enjeux sur le plan national (dans le derby comme le rollerskating et le skateboard de manière générale).

De mon côté, je pense pouvoir apporter au groupe du CA de la FFRS mon expérience de presque neuf ans de roller derby français (dans sept clubs différents et dans deux Liges différentes) mais aussi irlandais. J'ai à cœur de contribuer au développement des deux associations de roller derby dans lesquelles je suis membre et bénévole - à Lorient et Nantes. J'ai été secrétaire d'associations de roller derby plusieurs fois les saisons passées. J'ai aussi une casquette formation puisque je suis titulaire du BEF2 Roller Derby depuis cette année. J'arbitre enfin sur le territoire français et connais les enjeux de ce poste autant que celui de joueuse. Enfin, en tant que membre de la communauté derby, j'ai aussi un intérêt particulier pour les questions d'inclusivité et pour élaborer et échanger autour des enjeux dans le cadre de la Fédération notamment.

Par ailleurs, le roller derby et son développement, tout comme celui du rollerskating en général me sont vraiment importants et je mets un point d'honneur à me dégager du temps pour y contribuer ; avoir l'occasion de le faire à une échelle différente de ce que j'ai fait jusque-là dans le sport me semble intéressant.

Merci à vous pour votre lecture.

Je reste à disposition pour apporter toute autre information complémentaire concernant ma candidature.

BLEUZEN Gaëlle